

## ご入学おめでとつござります

4月6日（金）町内の各小中学校で入学式と第1学期の始業式が行われました。

在校生の大きな拍手で迎えられた新1年生は、新しい制服に身を包み、やや緊張した面持ちの中にもこれから始まる学校生活への期待と希望で目が輝いていました。

また、本年度もきめ細かな指導の充実を目指し、少人数指導の講師として4人の先生にお願いしました。小学校では国語・算数を中心とし、中学校では英語の少人数指導を実施し、子どもたち一人ひとりに応じた効果的な学習指導を展開していきます。



▲結小学校



▲登龍中学校

### 平成24年度入学者数

<小学校>	
名森小学校	80名
牧小学校	13名
結小学校	77名
合 計	170名
<中学校>	
登龍中学校	106名
東安中学校	104名
合 計	210名



4月12日（木）牧小学校の6年生児童19人がアンヒルパークを訪れ、清掃活動を行いました。  
児童たちは、アンヒルパークで活動している「アンヒルパークボランティア」の西松会長から日頃のボランティア活動内容などの話を聞いたあと、班に分かれて、アンヒルパークボランティアの方と一緒に野球場やアンヒルパーク周辺の草取りやゴミ拾いを行いました。

## 奉仕の心を育みます



清掃を終えた児童たちは、集めたゴミを袋いっぱいに詰め、きれいになつた公園を見て満足そうな顔をしていました。

## 牧小学校